## Ha ayudado a asaltar nuestras cercas

En 1978 todos los españoles plantamos la viña, llamada Constitución, en un *fértil collado*.

Entre todos la cavamos, *quitamos las vieja cepas y* plantamos nuevas cepas de la variedad **convivencia en armonía**.

Luego, durante años, hasta 2008, construimos en nuestra viña torres y cavamos un lagar para buen vino.

Después de aquel año 2008 nos dimos cuenta que algunas vides no daban uvas dulces y que cada año las uvas eran más agraces, como agrazones, porque en 2017 se despertó una plaga extraña e invasora, que estaba estropeando las cepas.

¿ Qué podemos hacer quienes plantamos aquella viña sino comenzar de nuevo ?

Deberemos eliminar las vallas rotas y asaltadas, reparar las que aún son útiles, y quemar las inservibles como leña.

Deberemos derribar la muralla que han levantado entre españoles. Han convertido la viña en un erial y están dejando crecer en ella zarzas espinosas y cardos con púas.

En nuestra viña se esperaba el derecho y la justicia en tanto que, ahora, nos patean ese derecho y se oyen terribles lamentos por injusticias.

Trapichean con uvas agraces desde 2018 con quienes pretenden derribar nuestras cercas y conviven con las alimañas que pretenden apropiarse de las escasas cepas de uvas dulces.

¿ Qué estamos dispuestos a emprender para que no nos roben nuestra viña ?

José Javier Rodríguez Alcaide